



## EN 15% SE INCREMENTÓ LA EMISIÓN DEL PASAPORTE ELECTRÓNICO DESDE QUE PERÚ CLASIFICÓ AL MUNDIAL

Desde que la Selección Peruana de Fútbol clasificó al Mundial de Rusia 2018, el 16 de noviembre de 2017, más de 273 mil peruanos obtuvieron su Pasaporte Electrónico, cifra que representa un 15% más respecto a similar periodo del año pasado, informó la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES.

## MIGRACIONES INICIÓ ATENCIÓN LAS 24 HORAS DEL DÍA A CIUDADANOS EXTRANJEROS EN LA SEDE CENTRAL DE BREÑA

La Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES inició el miércoles 30 de mayo la atención durante las 24 horas del día, de lunes a sábado, de trámites migratorios solicitados por ciudadanos extranjeros, en la sede central del distrito de Breña, Lima. Entre los trámites que se atienden está el Permiso Temporal de Permanencia – PTP, el cual permite obtener el Acta de Permiso de Trabajo Extraordinario.



## TURISTAS EXTRANJEROS PUEDEN SOLICITAR VÍA INTERNET LA AMPLIACIÓN DE SU ESTADÍA EN EL PERÚ

Los turistas extranjeros que necesiten ampliar su estadía en el Perú pueden solicitar vía Internet la Prórroga de Permanencia, sin necesidad de acudir a las oficinas de la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES para realizar ese trámite, informó la entidad. La Prórroga de Permanencia en Línea puede ser solicitada por los turistas que no requieren visa para su ingreso al Perú y necesitan la extensión de su permanencia por un periodo menor a los tres meses.

## CIUDADANOS VENEZOLANOS CON PTP EN TRÁMITE PODRÁN ACCEDER A UN PERMISO DE TRABAJO EXTRAORDINARIO

Los ciudadanos venezolanos que formulen o tengan en trámite su solicitud de Permiso Temporal de Permanencia – PTP pueden obtener en línea el Acta de Permiso Trabajo Extraordinario, que les permite laborar formalmente hasta que culmine dicho trámite. Esta acta habilita al ciudadano venezolano a realizar actividades generadoras de renta de manera subordinada o independiente, por el plazo de 60 días calendario, hasta que obtengan el carné del PTP.



## VEINTE MADRES EXTRANJERAS RECIBIERON LA NACIONALIDAD PERUANA EN VISPERAS DEL DÍA DE LA MADRE

Veinte madres de familia nacidas en el extranjero adquirieron la nacionalidad peruana en vísperas del Día de la Madre, en una ceremonia especial realizada en la sede de la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES. Las nuevas peruanas provienen de diez países de América y Europa, quienes han constituido sus familias en el Perú y han elegido esta tierra como el país donde crecerán sus hijos.